



Transmu- taciones

Lucía Melgar
@luciamelp

Prioridades extraviadas: PPEF 2025

Como cada año, el análisis del proyecto de presupuesto enviado por el Ejecutivo al Congreso permite acercarse al tipo de política pública que planea el régimen y evaluar el grado de congruencia entre su retórica y sus intenciones concretas. Con este primer presupuesto, el nuevo gobierno reafirma la disonancia entre el discurso y la asignación de recursos para concretar sus “prioridades” característica del sexenio anterior. Si bien la presidenta encuadró el compromiso de promover la justicia social en un “tiempo de mujeres” aderezado con la inclusión de la “igualdad sustantiva” en la Constitución, el dinero destinado a garantizar los derechos y mejorar las condiciones de vida de las mexicanas evidencia que, de nuevo, éstos no son prioritarios para el régimen.

**Columna
completa:**
eleconomista.mx